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第七十二届会议 

议程项目 136 

2018-2019 两年期拟议方案预算 

  关于联合国内罗毕办事处 A-J 办公区重建提案 

  行政和预算问题咨询委员会关于 2018-2019 两年期拟议方案预算的第

二十九次报告 

 一. 导言 

1. 行政和预算问题咨询委员会审议了秘书长关于联合国内罗毕办事处A-J办公

区重建提案的报告(A/72/375)。行预咨委会在审议该报告期间会晤了秘书长的代

表，他们提供了补充资料和说明，最后于 2017 年 12 月 5 日提出了书面答复。 

2. 秘书长在其报告中提供了背景资料，说明内罗毕吉吉里大院的设立和演变；

A-J 办公区目前状况评估；关于根据 2017 年一项调查和一项空间利用情况研究确

定的当前和未来估计空间需求的资料；2016-2017 两年期所进行项目实施工作三

个备选方案初步可行性研究的结果概述；项目治理、监督和管理安排方面的提议；

关于 2018-2019 两年期项目费用和所需资源的信息。 

 二. 关于联合国内罗毕办事处 A-J 办公区重建提案 

 A. 背景 

3. 秘书长报告第 1 至 4段提供了关于吉吉里大院演变的背景情况。如报告所述，

该大院坐落在肯尼亚政府 1975 年(100 英亩)和 1978 年(40 英亩)捐赠的 140 英亩

土地上。大院内包括：(a) 总共 18 个办公区；1
 (b) 1983 年至 1985 年间建造了一

个会议中心，并在东会议室和西会议室上面建造了临时办公室；(c) 2009-2010 两

__________________ 

 1 其中包括建于 70 年代后期的 7 个办公区(A-G)、建于 1983 年至 1985 年间的 6 个办公区(M、N、

P、R、S 和 T)和建于 1990 年代初的 5 个办公区(Q、U、V、W 和 X)。 

https://undocs.org/ch/A/72/375
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年期建造了新的办公设施；(d) 许多预制建筑物最初建造时是作为周转空间，但

现在则充作临时办公空间。最初七个办公区(A-G)是作为联合国环境规划署(环境

署)秘书处临时办公房地建造的。大院里还容纳着联合国人类住区规划署(人居署)

和联合国内罗毕办事处以及其他秘书处实体和非秘书处实体，包括联合国儿童基

金会(儿基会)、联合国教育、科学及文化组织(教科文组织)和世界粮食计划署(粮

食署)。联合国系统其他实体也已表示有兴趣迁入大院。本报告附件详列了目前

在该大院办公的秘书处和非秘书处实体，以及潜在的其他租户。 

4. 行预咨委会表示感谢东道国持续为联合国内罗毕办事处提供支持。行预咨委

会相信，秘书长将继续在联合国其他建筑项目上按惯例与东道国展开接触，并寻

求对项目的协助和支持，在 A-J 办公区重建方面酌情争取在可能时提供周转空间

和/或其他相关支持(见 A/72/7/Add.8)。 

 B. A-J 办公区目前状况评估 

5. 秘书长报告第 6 至 20 段提供了关于建筑物使用寿命、行业健康与安全合规

情况、抗震法规合规情况、有害材料、无障碍通行和能源效率的资料。据指出，

A-J 办公区建造于 1970 年代末，属于半预制建筑物，供临时临时办公之用，再过

两年时间将达到其 40 年使用寿命。这些建筑物不符合现行建筑物法规或联合国

安保标准。关于抗震法规合规情况，据指出，一旦发生地震，A-J 办公区无法很

好地保护生命安全，而要符合肯尼亚现行抗震设计法规，最具成本效益的方式是

重建现有建筑物，而非对其进行翻新。报告还指出，总体而言，这些建筑物没有

为残疾人提供便利的通道或设施。 

6. 秘书长在其报告中还介绍了已纳入 2010 年完成的新办公设施设计的先进环

保性能以及拟议新建筑物将采用的能效装置(见 A/72/375，第 24-25 段)。 

 C. 空间利用 

7. 拟重建的 A-J 办公区目前为联合国内罗毕办事处的安全、设施和医疗服务单

位以及儿基会、教科文组织和粮食署提供办公空间。 

8. 秘书长在其报告中指出，2017 年 3 月对所有表示有意搬进或扩大其在吉吉里

大院现有办公空间的机构、基金和方案作了一次办公空间利用率调查，以确定和

估计这些机构目前和未来所需空间。为便于规划，现假定秘书处目前人员配置水

平在整个研究期间将保持不变，而且新建筑物将采用灵活工作场所战略，每个工

作台需要 14 平方米的总外围面积。 

9. 此外，对大院内 11 个典型楼层各处进行的为期四周空间利用率研究显示，

办公台全天平均利用率为 44%，占用率介于 33%和 61%之间，表明显然有可能增

加现有办公区的占用密度，并引入一个充分灵活的工作场所环境。根据已在纽约

总部试行的灵活工作场所战略准则，每个典型楼层类型(新办公设施、M-U 办公

区和 V-X 办公区)都编制了灵活工作场所平面布置图。 

10. 秘书长在其报告中提供资料，说明了当前空间面积以及 2022 年新大楼重建

完毕并投入使用后预计未来估计空间需求量，即总面积(总外围面积和净内部面

https://undocs.org/ch/A/72/7/Add.8
https://undocs.org/ch/A/72/375
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积)和工作台数量，同时也考虑到了空间调查和空间研究的结果。报告中指出，

这些估计数所依据的是，新大楼将采用每个工作台附带 14 平方米总外围面积的

密度，而且现有建筑物存在一些差异(M-U 办公区、V-X 办公区和新办公设施)，

其中包括：(a) 使用现有楼层布局；(b) 采用灵活工作场所战略，以及增加占用密

度，最少增加 15%，最多增加 25%。行预咨委会询问后获悉，目前联合国内罗毕

办事处所有建筑物的总密度为每人 18 平方米到 20 平方米，与总部基本建设总计

划完成后的总密度相当。秘书长报告中的表 2 和表 3 概述了所需面积和工作台数

目的当前和未来估计数。 

11. 行预咨委会欢迎进行空间利用情况调查以及开展一项研究以确定所需空间

(见下文第 20 段)。行预咨委会建议大会请秘书长在其下次报告中提供资料，说

明新大楼重建完毕并投入使用后现有和未来任何秘书处和非秘书处租户在 2022

年的布局设想。行预咨委会认为，应优先考虑尽可能安排联合国秘书处实体在大

院内办公。 

联合国系统实体 

12. 行预咨委会从秘书长报告表 2 和表 3 中注意到，扩充办公空间的需求大多是

来自非秘书处实体，因为在其余现有建筑物(M-U 办公区、V-X 办公区和新办公

设施)全面实施灵活工作场所战略后，秘书处所有实体的需求都将得到满足，即

使不把 A 至 J 办公区计算在内。行预咨委会询问后获得了补充资料，其中列有目

前设在联合国内罗毕办事处的联合国系统实体以及那些目前设在其他地点，但已

表示有兴趣迁入吉吉里大院的实体(见本报告附件)。 

13. 秘书长在其报告第 35 至 38 段中概述了与在该大院实施灵活工作场所战略有

关的挑战，包括非秘书处租户需要遵守灵活工作场所政策以及进行与信息技术设

备和家具方面新需求相关的投资。秘书长表示，为克服这些挑战，有必要制定和

发布明确的灵活工作场所政策，任何使用秘书处管理的办公大院的租户都必须完

全遵守这一政策。行预咨委会认为，秘书长应尽快获取目前吉吉里大院内非秘书

处租户对于其实施灵活工作场所战略的保证。行预咨委会还认为，上述挑战是系

统性的，应当与中央支助事务厅协调应对，或在全球租金做法工作组的活动范围

内加以解决(见下文第 15 段)。行预咨委会建议大会请秘书长在其下次报告中载

述在应对秘书处所管理任何办公场所实施灵活工作场所战略过程中所遇上述挑

战方面取得的最新进展情况。 

14. 秘书长在其报告中指出，设在吉吉里办公大院的非秘书处实体按商业费率支

付其所租用房地的租金。行预咨委会询问，租金数额是否会提高，以反映新办公

区的建筑物完成之后房地质量的提高。行预咨委会获悉，目前的租金政策是依据

大会第 41/213 号决议，其中规定按照当前商业费率收取联合国房地租户的空间租

金，因此联合国内罗毕办事处不可为不同建筑物采用不同租金费率。2
 行预咨委

会注意到，商业费率也会因相关房地质量水平而有所差异，因而认为租金费率应

__________________ 

 2 大会在其第 41/213 号决议中，责成秘书长执行审查联合国行政和财政业务效率高级别政府间

专家组的建议，包括专家组报告(A/41/49)中载述的关于租金问题的建议 36。 
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反映房地质量的改善。行预咨委会建议请秘书长在其下次进度报告中详细说明所

适用的租金费率。 

15. 行预咨委会还获悉，中央支助事务厅正在牵头主持全球租金做法工作组的工

作，目的是确保在考虑到实施灵活工作场所战略的影响以及大会所作的任何指示

的情况下，采取一致的政策和做法。行预咨委会认为，有必要全面分析作为租赁

费一部分所提供服务的实际支出和费用(见下文第 29 段)，以确定租金收入中可

看作是为房舍修建支付最初投资费用的份额。行预咨委会认为，上述工作组应审

查相关政策和做法以及涉及对租金收入和相关支出进行详细而全面分析的各种

分析方法和最佳做法。行预咨委会建议大会请秘书长在其下次报告中提供关于工

作组活动和结果的最新情况。 

16. 行预咨委会还注意到，作为将在 2018 年和 2019 年进行的活动的一部分，秘

书长打算制定备选办法，以利用现有和其他预计租金收入为项目计划融资，以期

减少会员国摊款，包括为建造周转空间作准备以及与东道国协调进行其他安排

(同上，第 79 段(h))。行预咨委会期待收到最新资料，以了解上述活动的最新实

施情况(见 A/72/7/Add.25，第 33-35 段)。 

17. 行预咨委会询问后获悉，安全和安保部没有因为内罗毕近期任何安全风险而

正式要求将联合国系统各实体设在吉吉里大院。 

正在实施的业务转型举措可能带来的影响 

18. 秘书长指出，正在进行的改革可能会影响大院未来的空间需求，而正如秘书

长报告第三节中备选方案比较所述，A 至 J 办公区重建提案正是旨在为未来的空

间设置和容量提供最大程度的灵活性。行预咨委会回顾，在其第 71/272 A 号决议

中，大会请秘书长就全球服务提供模式提交一项全面、完善的提案，供大会在其

第七十二届会议主要会期期间审议，而秘书长表示相关报告将在 2018 年初提交

(A/72/492，第 98 段)。行预咨委会询问后获悉，虽然秘书长关于内罗毕办事处 A

至 J 办公区的重建提案没有考虑到全球服务提供模式的实施，但可以毫无问题地

假定，实施该模式可能产生的影响无外乎空间需要增多，或空间需求减少。行预

咨委会还获悉，新大楼的拟议设计方案为可扩展的模块化方案；按照该方案，项

目可扩大或缩小，建成后区块数目可多于或少于目前拟议的两个，只需相应上下

调整施工费用即可。 

19. 行预咨委会相信，任何重建现有 A 至 J 办公区的备选方案都将视需要加以调

整，包括调整其规模和项目费用，以反映大会可能就实施全球服务提供模式所作

的任何决定，并将提交大会审议。行预咨委会还认为，上述任何调整都最好应在

施工阶段开始之前提交大会审议。 

 D. 重建 A 至 J 办公区的备选方案 

20. 秘书长报告就内罗毕办事处 A 至 J 办公区的拟议重建提出了三个备选方案，

并在其中包括了以下几个方面的资料：(a) 共同目标设定为消除合规不足，并提

供更多的空间，以满足今后的需求(见 A/72/375，第 41 段)；(b) 比较分析三个备

https://undocs.org/ch/A/72/7/Add.25
https://undocs.org/ch/A/72/494
https://undocs.org/ch/A/72/375
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选方案，包括提供风险、效益和成本分析汇总表(同上，第 42-46 段)；(c) 提供关

于所需周转空间的资料(同上，第 47-50 段)；(d) 详细说明每一种备选方案，包括

建筑布局、按年度和支出类别分列的估计费用以及前期规划、规划、设计、投标、

建造和项目收尾等各阶段的时间表(同上，第 51-61 段)。 

21. 三个备选方案概述如下： 

 (a) 备选方案 1：㈠ 在单一阶段新建造四个大型的三层双区块(类似于新办

公设施)，提供 18 700 平米至 21 100 平米办公空间，用以增设 1 340 至 1 510 个工

作站，要求所有现有租户迁至就地建造的预制结构周转空间，所需费用为 2 320 000

美元，或迁至外部商用办公空间，所需租赁费用为 3 270 000 美元；㈡ 不采用灵

活工作场所战略，翻修M-U办公区和V-X办公区及新办公设施的现有办公空间，

包括对其加以改良，这将使整个大院各办公楼的使用寿命至少延长 20 年，而无

需再进行任何重大资本投资。备选方案 1 将耗时九年，即从 2017 年前期规划阶

段开始到 2026 年第一季度项目完成。其总费用预计为 84 451 000 美元，包括意

外开支预留款 4 384 000 美元和增加费用 22 291 000 美元。该方案在费用方面得

分最高、效益方面得分第二高，但风险水平也最高。 

 (b) 备选方案 2：㈠ 在拟重建办公区之外的地点新建三栋小楼，包含一栋

配楼和两个办公区，提供 6 454 平米至 13 790 平米办公空间，用以增设 461 至 985

个工作站；㈡ 分阶段采用灵活工作场所战略，首先在 2019 年从 V 办公区开始，

其余部分在 2021 年至 2023 年间完成，用以增设 700 至 900 个工作站，要求工作

人员分阶段迁至周转空间。备选方案 2 将耗时七年，即从 2017 年前期规划阶段

开始到 2023 年项目完成。其总费用预计为 69 880 000 美元，包括意外开支预留

款 3 569 000 美元和增加费用 16 780 000 美元，此外还有 3 840 000 美元将用于安

装预制结构周转空间、10 550 000 美元将用于购置秘书处各实体实施灵活工作场

所战略所需的信息技术硬件和家具。该方案在效益方面得分最高、费用方面得分

最低，但加上备选方案 3 后风险水平最低。 

 (c) 备选方案 3：㈠ 沿现有办公区的足迹重建新楼；㈡ 采用灵活工作场所

战略。备选方案 3 将耗时七年，即从 2017 年前期规划阶段开始到 2023 年项目完

成。其总费用预计为 70 675 000 美元，包括意外开支预留款 3 629 000 美元和增

加费用 16 930 000 美元。该方案在费用方面得分最高、效益方面得分最低，但加

上备选方案 2 后风险水平最低。据称，按照该方案，办公空间无法得到最佳利用，

此外，大楼为南/北朝向，因此能效不会高。 

22. 秘书长在其报告中指出，据可行性研究显示，备选方案 2 是重建 A 至 J 办公

区最可行、最理想的选项，其效益最高、费用最低，而且，加上备选方案 3，在

固有的实施风险方面得分最好。秘书长还还指出，备选方案 2 能以最具成本效益

的方式解决建筑物的可持续性能、能效和办公空间利用率方面的问题。 

23. 行预咨委会满意地获悉每个备选方案的细节和三个方案的比较分析。行预咨

委会也欢迎整个大院的所有办公区都采用灵活工作场所战略，这必将优化现有空

间的利用、减少对新建筑的需求(见大会第 71/282 号决议；A/71/812)。因此，行

https://undocs.org/ch/A/71/812
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预咨委会建议实施备选方案 2。行预咨委会还建议大会请秘书长进一步精确项目

费用，特别是项目应急开支的水平和所增加的相关费用，而这些只有在独立的风

险管理框架下才能确定(见下文第 28 段)。 

利用当地能力 

24. 行预咨委会回顾，大会第 71/272 A 号决议第四和第五节鼓励秘书长继续努力，

酌情将当地知识、技术和能力纳入建造项目的整个实施过程。行预咨委会询问后

获悉，设计小组将尽一切努力，利用可在当地获得和(或)在当地制造的材料。行

预咨委会还获悉，正如以前建造 2010 年完成的内罗毕办事处新办公设施的情况

一样，本项目的设计和采购做法将完全符合《联合国财务条例和细则》，包括采

购条例，因此将向所有感兴趣的国际和本国合格投标人开放投标。 

项目费用的变化情况 

25. 行预咨委会回顾，秘书长上一次关于基本建设战略审查的报告(A/70/697)提

出的本项目费用为 4 410 万美元，此前关于该议题的那一次报告(A/69/760)提出的

费用为 3 880 万美元。行预咨委会在询问增加的原因后获悉，秘书长的这几份报

告所载 A 至 J 办公区重建初步提案没有考虑到灵活工作场所战略的影响。正如上

文第 21(b)段所示(另见 A/72/375，表 2)，按照建议的备选方案 2，用于实施灵活

工作场所战略的费用总额为 10 550 000 美元。 

施工等级 

26. 行预咨委会询问后获悉，自 2014 年 1 月 1 日采用公共部门会计准则起，联

合国将其建筑物设定为三大类(A、B 和 C)，并根据建筑物不同组成部分所用建筑

材料，即框架、地板、屋顶和墙壁的质量和使用寿命，设定了各自不同的预计使

用寿命(分别为 50 年、40 年和 25 年)。行预咨委会还获悉，在其使用寿命大致过

半即到 20 年时间点之前，A 类或 B 类建筑物的上层结构和外墙无须进行重大翻

新/升级。如果采用秘书长关于基本建设战略审查的最新报告(A/72/393)所载建议，

在建筑物使用到 20 年时不进行翻修，而是一直用到使用寿命到期而不作任何升

级，那么估计可以避免在 40 年至 50 年这个时间段再次完全重建，进而为本组织

节省大约占建筑物整个寿命期基本建设总成本 34-54%的费用。行预咨委会建议

大会请秘书长在其下次报告中提供详细资料，说明 A 至 J 办公区重建项目的施工

等级和所用材料。 

能源的消耗和节省 

27. 行预咨委会对执行绿化房舍新标准带来的节能和降低维修费用情况提出询

问后获悉，现阶段无法计算出实际的能源消耗或节省情况，因为这取决于不同的

设计方案。行预咨委会强调，对建筑项目需要采取连贯一致的办法和严谨的方法

来估算能耗和公用事业费的节省，包括在项目之初就确立基线数据并连贯一致地

准确记录能耗和公用事业费数据，以便进行时段比较。 

  

https://undocs.org/ch/A/70/697
https://undocs.org/ch/A/69/760
https://undocs.org/ch/A/72/375
https://undocs.org/ch/A/72/393


 A/72/7/Add.28 

 

7/10 17-21824 (C) 

 

成本上升和应急款的拨备 

28. 秘书长在其报告指出，三个拟议备选方案的成本上升计算依据是来自肯尼亚

国家统计局的肯尼亚通货膨胀率，适用最近五年期间的年均通胀率 7.10%。行预咨

委会询问后获悉，应急拨备数额为建筑费用的 10%。行预咨委会回顾，在其他建

筑项目中，运行第一个蒙特卡洛模型3
 后，最初确定的 10%应急款建议数额基数立

即改变，其后，建议数额随着风险登记册的变化至少每年更新一次 (见

A/72/7/Add.6，第 21 段)。行预咨委会相信，成本上升和应急款估计数将在独立

风险管理过程中继续修订，以反映根据项目不同阶段应对合理项目风险所需要的

适当费率/数额(见上文第 23段)。 

租金收益 

29. 行预咨委会询问后获悉，联合国内罗毕办事处定期研究内罗毕的租金市场，

以确定适用的商业租金费率。根据目前的租金费率，并考虑到每年估计 3%的通

货膨胀率，估计到 2024 年新办公区预计完工时，所产生的租金收入将可全额弥

补备选方案 2 的拟议费用最高估计数 6 988 万美元，大约在 8 年时间内偿还，假

定从 2024 年起租金通货膨胀率持续为 3%(另见上文第 14 段)。 

 E. 拟议的项目治理、监督和管理安排 

30. 秘书长报告第四节提供了关于拟议项目治理、监督和管理安排的资料(见

A/72/375，第 62-77 段)。报告附件二载有项目治理结构图，并提供了项目小组人

员构成详情。 

31. 关于项目治理和监督，秘书长报告指出： 

 (a) 联合国内罗毕办事处主任将担任项目所有人； 

 (b) 行政司司长将担任项目执行人，负责管理专职项目管理小组； 

 (c) 将成立一个利益攸关方委员会，由联合国内罗毕办事处、环境署和人居

署中央支助事务处、信息和通信技术处、安全和安保处以及会议事务司工作人员

组成，负责就项目的运作问题向项目所有人提供咨询和指导； 

 (d) 将成立一个变革管理和机构支助小组，除其他外，提供一个论坛，促进

积极参与和支持灵活工作场所战略的执行工作； 

 (e) 中央支助事务厅将进行总体项目监督，提供技术指导和咨询，确保分享

吸取的经验教训，确保遵守总体组织目标，与在纽约的秘书处各部门和各理事机

构的该项目利益攸关方进行协调，并在提供独立风险管理服务方面发挥牵头作用； 

 (f) 聘用一个独立风险管理公司，直接向纽约中央支助事务厅报告，负责执

行强有力的综合风险管理办法，提供专门知识，独立评估项目进展情况，协助查

明和减轻可能影响项目成功交付的任何风险，并支持作出知情决策。 

__________________ 

 3 蒙特卡洛模型是一种统计分析方法，采用各阶段和各构成部分的时限和估计费用从最小到最大

的一系列数值，通过计算机模拟运行多种随机项目情景，从而更好地了解项目中风险的影响。 
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32. 关于项目管理，秘书长指出： 

 (a) 将成立专职项目小组，由一个 P-5 职等项目管理人领导，成员包括：1

名结构/土木工程师(P-3)、1 名项目行政助理(当地雇员)、1 名服务/机械-电气-管

道工程师(本国专业干事)、1 名后勤和协调干事(本国专业干事)和 1 名工程办事员

(当地雇员)； 

 (b) 将成立联合国内罗毕办事处项目支助小组，成员包括 1 名空间规划员/

协调员(P-4)和 1 名专职采购干事(P-3)； 

 (c) 将聘用一家实力领先的建筑设计和工程公司，除其他外负责为招标和监

督建筑施工编制详细的设计和技术文件。 

 F. 2018-2019两年期项目费用和所需资源 

33. 秘书长提议 2018-2019 两年期编列经费 604 000 美元，其中含：(a) 266 000

美元用于联合国内罗毕办事处专职项目管理小组 4 个职位(1 个 P-4、2 个 P-3 和 1

个当地雇员)和项目支助人员费用；(b) 316 000 美元为咨询人费用；(c) 22 000 美

元为成本上升拨备。 

 三. 其他事项 

34. 行预咨委会回顾，其在审议秘书长关于会议时地分配办法的报告(A/72/116)

时获得补充资料，显示联合国内罗毕办事处 14 个会议室的总体平均占用率为

48.9%。行预咨委会注意到，其中一个会议室已转变为审判室并永久指派给联合

国争议法庭(见 A/72/561，第 4 段)。行预咨委会询问后获悉，尽管每年的利用率

低，秘书长认为仍有必要保证现有 13 个会议室的可用性，以为设在内罗毕的两

个日历机构，即联合国环境大会和人居署理事会提供服务。行预咨委会得到的数

据显示，2016 年 5 月 23 日至 27 日环境大会第二届会议期间，会议室总体利用率

为 141.5%，2017 年 5 月 8 日至 12 日人居署理事会第二十六届会议期间，利用率

为 102.3%。行预咨委会认为，应加大努力提高联合国内罗毕办事处会议中心的

利用率。行预咨委会建议大会请秘书长在其下次报告中说明在这方面所做努力和

取得进展的最新情况。 

 四. 结论和建议 

35. 秘书长报告第 81 段中载有请大会采取的行动。行预咨委会建议大会在符合

上述意见和建议的前提下： 

 (a) 核准重建 A至 J办公区备选方案 2的拟议项目范围和实施战略，注意到

拟议项目费用最高估计数为 69 880 000 美元，并请秘书长在其下次进度报告中

调整项目估计费用； 
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 (b) 核准自 2018 年 1 月 1 日起在第 29H 款(联合国内罗毕办事处)下设置与

专职项目管理小组和项目支助人员有关的 4 个职位(1个 P-4、2个 P-3和 1个当

地雇员)； 

 (c) 批款 604 000 美元，充作该项目 2018 年费用，其中包含 2018-2019 两

年期拟议方案预算第 29H款(联合国内罗毕办事处)下 266 000美元和第 33 款(建

筑、改建、装修和主要维修)下 338 000美元，由应急基金列支； 

 (d) 核准为该项目设立一个多年期在建工程账户。 
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附件 

  吉吉里大院目前和潜在租户 

秘书处(目前占工 

作站的 60%)： 

联合国内罗毕办事处、联合国环境规划署、联合国人类住区

规划署、联合国索马里支助办公室、联合国索马里援助团、

索马里和厄立特里亚问题监测组、秘书长大湖区问题特使、

人道主义事务协调厅、联合国毒品和犯罪问题办公室、内部

监督事务厅 

非秘书处(目前占工 

作站的 40%)： 

联合国开发计划署(开发署)肯尼亚办事处、开发署索马里办

事处、世界粮食计划署(粮食署)肯尼亚办事处、粮食署区域

局、联合国儿童基金会(儿基会)肯尼亚办事处、儿基会东部

和南部非洲区域办事处、儿基会索马里办事处、联合国艾滋

病毒/艾滋病联合规划署(艾滋病署)肯尼亚办事处、艾滋病署

区域办事处、联合国促进性别平等和增强妇女权能署肯尼亚

办事处、联合国工业发展组织肯尼亚办事处、联合国人口基

金(人口基金)肯尼亚办事处、人口基金索马里办事处、联合

国志愿人员组织、国际民用航空组织(国际民航组织)区域办

事处、国际民航组织索马里办事处、国际海事组织、联合国

减少灾害风险办公室、国际农业发展基金、联合国教育、科

学及文化组织、联合国粮食及农业组织、国际劳工组织 

潜在新租户： 世界卫生组织、国际移民组织、联合国难民事务高级专员公

署、联合国项目事务署 

 

 


